

Peso toma un respiro frente el dólar y se recupera (El Financiero 15/11/18)

Peso toma un respiro frente el dólar y se recupera (El Financiero 15/11/18) ESTEBAN ROJAS El peso recuperó ayer parte del terreno perdido en días anteriores, apoyado por un mejor entorno externo, caracterizado por la debilidad del dólar y el repunte de los precios del petróleo. El tipo de cambio cerró en 20.443 pesos por dólar en el mercado interbancario, con lo cual se alejó del máximo alcanzado el 19 de junio, con base en datos del Banco de México. En tanto, en ventanillas bancarias de Citibanamex, se negoció en 20.70 pesos por dólar. En la sesión de este miércoles, el comportamiento fue volátil. Al conocerse la noticia de la renuncia de Roberto del Cueto, subgobernador del Banco de México, el tipo de cambio saltó de 20.31 a 20.53 pesos por dólar, sin embargo, la pérdida fue temporal, dado que la paridad cambiaria se volvió a vincular a variables como el comportamiento internacional del dólar. El índice que mide el desempeño de la divisa de EU respecto a una canasta de diez monedas bajó 0.29 por ciento, a pesar de que indicadores económicos estadounidenses que se dieron a conocer ayer confirmaron que la Reserva Federal volvería a elevar la tasa en diciembre. Otro factor que incidió en la cotización del dólar fue la noticia de que la bancada demócrata en el Congreso de EU podría retrasar la firma del T-MEC, pues señalaron que necesitarían hacer cambios, dijo Gabriela Siller, directora de análisis de Banco Base. "Aunque aún hay posibilidad de que el nuevo Congreso de EU apruebe el tratado comercial, los comentarios de Bill Pascrell, demócrata de la Cámara de Representantes, muestran que hay riesgos para la aprobación del T-MEC durante 2019". En otro frente, el mercado petrolero tuvo un comportamiento positivo, situación que contribuyó a la recuperación del peso. El precio del crudo West Texas Intermediate (WTI) subió 1.01 por ciento a 56.25 dólares por barril y el Brent un 0.99 por ciento a 66.12 dólares. Internamente, en la subasta para renovar el vencimiento de coberturas cambiarias a un plazo de 61 días, la demanda fue de 550 millones de dólares contra 200 millones ofrecidos.